

MONITOREO VESPERTINO

IECM

Aníbal Cañez fue designado como el nuevo representante del Partido Acción Nacional (PAN) ante el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, en un contexto político marcado por los recientes resultados electorales y las discusiones sobre el fortalecimiento de los órganos autónomos. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [El Capitalino CDMX \(sitio\)](#), [La Prensa \(Sitio\)](#)

El **IECM** impulsa iniciativas como la Ludoteca Cívica encargada de promover la democracia como forma de vida a través de juegos y dinámicas interactivas. Además, se busca implementar cursos virtuales autogestivos y presenciales, cuadernillos de difusión y materiales interactivos que facilitan el aprendizaje sobre democracia y participación ciudadana. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

En una reciente sesión, los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resolvieron que el Tribunal Electoral carece de facultades para invalidar amparos relacionados con la elección judicial. [Canal 11 Once](#)

La Corte ha dado luz verde a la reforma electoral, instando a los jueces que habían emitido suspensiones contra la misma a revocarlas en un plazo de 24 horas. [104.1 Radio Fórmula](#)

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ha tomado una decisión significativa en la disputa entre jueces y magistrados relacionada con la elección judicial. El pleno de la Corte, por mayoría de votos, respaldó el proyecto del ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, determinando que el Tribunal Electoral Federal no puede invalidar amparos interpuestos contra la elección judicial. [Latinus_us Youtube](#)

De acuerdo con el INE, el 1 de junio de 2025, los estados de Durango y Veracruz llevarán a cabo su Jornada Electoral para elegir 1,458 cargos. [La Silla Rota \(sitio\)](#)

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) ha impuesto sanciones a partidos políticos nacionales tras la resolución de nueve procedimientos administrativos sancionadores y de queja en materia de fiscalización. [88.9 Noticias](#)

INE

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) impuso una multa de más de \$57 millones al Partido Revolucionario Institucional (PRI) por la omisión de reportar gastos de campaña desde 2018. [103.3 Radio Fórmula](#)

Seis partidos que perdieron su registro en las elecciones de 2015, 2018, 2021 y 2024 mantienen litigios administrativos, laborales e incluso penales que impiden al Instituto Nacional Electoral (INE) concluir el proceso de extinción. [La Jornada \(sitio\)](#)

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, asistió a la ceremonia inaugural de las bodas colectivas, en el marco del Día del amor y la amistad. Durante su intervención, aseguró que, desde el Gobierno capitalino, "reconocemos el derecho de amar mediante los matrimonios igualitarios". [Quadratín México \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

El pasado 27 de diciembre se publicó una reforma al Código Fiscal de la Ciudad de México, que impuso nuevas obligaciones a los propietarios de inmuebles en la capital del país, lo cual ha generado señalamientos de un nuevo atentado contra la propiedad privada. [El Economista \(sitio\)](#)

Las y los 66 diputados y diputadas del Congreso de la Ciudad de México tenemos una enorme responsabilidad con los habitantes de esta #metrópoli y por ello es fundamental que continuemos por la ruta del #diálogo y los acuerdos. [Avenida Juárez CDMX \(sitio\)](#)

--o0o--